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オンラア未来会議に決まる
石 出 小 学 校 跡 地 利 活 用

■オンラア未来会議とは
　オンラアとは地域の言葉で私たち、逆にワン
ラアはあなたがた、今はワンラアのみなさんも
オンラアとなって地域の未来を話し合いましょ
う。そういう思いで、東庄町出身者を中心とし
た30代半ばのメンバーで発足しました。
　地域にある無価値と思われているものを見直
して、手を加えることで価値化することを行動の中心に置いており、空き家を
古民家ゲストハウスにしたり、間伐材をアウトドアに使う道具にしたり、苔を
アート作品にしたり、いろいろなことを試しながら地域の面白いを発見し、発
信しています。

■石出小学校の跡地利用を通して
　私、代表理事・柳堀の出身校でもある石出小

学校の閉校は、とても悲しい出来事でした。東庄町を含む日本の地方都市は
人口減少により、これから40年で約2/3以下の人口になっていくそうです。
現在のままの産業構造や生活習慣は保つことができなくなり、次の世代が現
在のままの生活を維持することは、今よりも努力が必要になってきます。
　石出小学校が閉校になる悲しい出来事は、これらの課題に向き合うための
機会となり、小学校は話し合いの場となり、話し合われた内容を実行し、そ
の成果を発信することで、また話し合いにつながります。町は選ばれた人た
ちのものではありません、町に生きるひとりひとりのものです。町に生き
る、乳児から老人まで誰もが自分の町、地域のことを話し合い、やりたいと
思うことを見つめ直し、みんなで行動してみる。そんな学校のような場所を
もう一度、石出小学校の跡地を使い行っていきます。ぜひ、みなさんの意見
をいただきながら行動の応援をさせてください。
　僕らはこの地域のみなさんを応援します。

　10月26日㈯に、石出小学校利活用の
住民説明会が同校で行われました。
　町からこれまでの経緯を説明した後、
オンラア未来会議から地域の魅力を発見
するためのワークショップ、企業向けオ
フィスレンタル、地域資材を利用した商
品物販などが事業提案されました。38人が参加し、具体的な活動内
容や資金計画、事業支援を行う㈱パソナ農援隊についての質問が出た
ほか、要望やそれぞれの想いについて話がありました。

神代小、橘小、東城小の
これから

　３校についても、跡地の利活用
を進めてまいります。進捗につき
ましては、広報やホームページ等

でお知らせいたします。

　今年度をもって閉校となる石出小学校を、令和２年度からオンラア未来会議（アカデミッ
ク・リソースガイド㈱と共同、㈱パソナ農援隊の支援）に５年間無償貸し付けを行うことが
12月議会で議決されました。
　平成31年３月に公募を開始し、令和元年６月のプレゼンテーション審査を経て、優先交
渉権者に決定し、９月の町議会定例会で内容説明を、10月には住民説明会を行いました。

住 民 説 明 会

（一社）オンラア未来会議
代表理事
柳堀 裕太さん(新宿)

TO  KNOW（トゥノゥー）
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小学校駅伝大会
　小雨が降る11月27日㈬に、東庄中学校下の桁沼耕地
で小学校駅伝大会が行われました。13キロのコースを１
チーム８人でタスキをつないで走る駅伝大会は、小学校統
合に伴い今回が最後。各校の選手は、仲間や先生、駆け付
けた保護者らの応援を力に、懸命な走りを見せました。
　レースは、序盤トップが入れ替わる接戦を繰り広げる
と、３区で笹川小が先頭に立ちました。笹川小が勢いその
ままに他を引き離し有終の美を飾りました。どの選手も最
後まで力強い走りを見せ、タスキをつないでいました。
【総 合成績】１位 笹川小（48分58秒）、２位 橘小（51

分10秒）、３位 神代小（51分14秒）
【区 間賞】１区 菅谷美典（東城）、２区 小野寺宙（橘）、

３区 竹蓋優空（笹川）、４区 加藤悠凌（笹川）、
　　５区 川守田空羽（笹川）、６区 久保木颯都（笹川）、
　　７区 秋葉楓美夏（橘）、８区 横田翔夢（笹川）

最後の駅伝大会

薬物乱用防止教室
　東庄中体育館で１年生を対象にし
た薬物乱用防止教室が開催されまし
た。
　薬物依存からの更生を行う民間の
リハビリ施設、鹿島ダルクの山本代
表ら２人が講師を務め、薬物使用経
験をもとに薬物の怖さを生徒に訴え
ました。講演の中で山本代表は、
「これから生まれて来る自分の子ど
ものためにも、絶対に薬物は使用し
ないでほしい」と呼びかけ、生徒は
真剣な表情でうなずいていました。

11/15㈮
利根川下流部自然再生シンポジウム
　町公民館大ホールにて、利根川下
流河川事務所主催による「利根川下
流部自然再生シンポジウム」が開
催され、東庄中の生徒80人を含む
228人が参加しました。
　「水郷・利根川の魅力と多様な自
然を考える」をテーマに、植物、鳥
類など各分野の専門家の講演・報告
や、岩田町長も参加してのパネル
ディスカッションが行われ、利根川
の魅力や地域の未来について議論が
交わされました。

11/12㈫
スポレク中央祭
　多古町の町民体育館で第29回香
取地区スポレク中央祭が開かれ、７
つの地区に分かれて競技を行いまし
た。
　ヘルスバレーボール（一般）で
は、町代表チームVentが出場し優
勝。見事２連覇を果たしました。ま
た、ヘルスバレーボール（小学生）
では町代表の仲内子ども会が３位
に、グランドゴルフでは鈴木太徳さ
ん（夏目）が個人３位になり、東庄は
総合で準優勝の成績を収めました。

11/10㈰

Tonosho Town Topicsまちの話題・できごと
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